
 

 

AUSSCHUTZSITZUNG FÜR MOBILITÄT UND 

VERKEHR 
Ort: Sitzungssaal des Rathauses        Teilnehmer Verwaltung: Rommelfanger Raatz BraunRabe

        Schriftf:. Rachenbäumer Kreutzberg 

Datum: 10.12.2020   

Dauer: 17:00- 20:05       Teilnehmer Externe: KEINE 

      

                                           Ausschußmitglieder: Vorsitz Fennhahn   Ausschußmitglieder 

laut Anwesentheitsliste 
 

THEMEN: LAUT TAGESORDNUNG 

   
Zu 1) Schriftf. Herr Rachenbäumer  stellv. Herr Krause 

Zu 2) Sachkundige Bürger verpflichtet 

Zu 3) H.Rommelfäger hat die Studie des Ing.-büros ARVP vorgestellt. Stadt Witten    

möchte in diesem Zusammenhang das Gewerbegebiet mit einbinden. Siehe Skizze 

 

Abfahrten zum Gewerbegebiet 

Im Januar oder Februar hierzu eine Sondersitzung 

17Uhr 12 bis 17 Uhr 34 

Zu4) H.Rommelfäger sprach kurz das Mobilitätskonzept Innenstadt und 

Rathausmobilität an. Dieses soll 2021 incl. Infoständen auf dem Rathausplatz  

erstellt werden. 

17Uhr 34 bis 17 Uhr 40 

Herr Rabe :keine Stellplatzmarkierung Waldstr. 22 bis kleine Borbach 

17Uhr 40 bis 17 Uhr 42 
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Herr Raatz: 2 neue Bauleiter eingestellt 1 für die Pferdebachstrasse und für das 

Radverkehrskonzept. 

17Uhr 12 bis 17 Uhr 34 

Zu 5) Herr Raatz stellte ein paar Aufnahmen und Planzeichnungen über den 

Baufortschritt vor. Er hob die Kompliziertheit hervor. ( ich frage mich was dar 

kompliziert ist). War wahrscheinlich Einstimmung auf den nicht öffentlichen Teil. 

17Uhr 34 bis 17 Uhr 47 

Zu 6) Herr Raatz: Bommerfelder Ring Baubeginn 26.10.20 ist in 8 Bauabschitte 

unterteilt. Begonnen mit Abschnitt 3 . Dieser ist fertig und Abschnitt 4 ist in Arbeit.  

Der 2. Bauabschnitt der Bonhoefferstr. Soll Ende Januar 2021 fertiggestellt sein. 

Ab Mai 2021 beginn der Bauarbeiten in der Johannisstr. 

 

 

Entwässerung alter Weg ist so gut wie fertig. 

Barrierefrei Haltestellen am Hadel und an der Ardeystr. (Altenheim) sind fertig. 

Kreuzung Braukstr.-Salingerfeld ist auf die Bedürfnisse von Amzon bezahlt durch 

Amazon umgebaut. Die Signalanlage muß noch in Einklang mit der Ampel Außfahrt 

Ostermann Parkplatz gebracht werden. 

17Uhr 48 bis 18 Uhr 06 

Zu 7) sind Ladestationen und Breitband bei Erneuerung des Kanals und der 

Wasserleitungen geplant? Nein 

Abstimmung: Ja 16  Nein 0  Enthaltung 1 (FDP) 

18Uhr 06 bis 18 Uhr 24 

Zu  8)  H. Held CDU trug den Antrag vor. 

Abstimmung: Ja 16  Nein 0  Enthaltung 1 

18Uhr 27 bis 18 Uhr 38 

Zu 9) H. Held CDU trug den Antrag vor. 

Straßen NRW zuständig . Keine Notwendigkeit.  Herr Raatz wenn Beleuchtung ,dann 

müßte ein Beleuchtungsfeld auf Wittens Kosten erstellt werden.  
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Abstimmung: Ja 1  Nein 16 Enthaltung 0 

18Uhr 38 bis 18 Uhr 47 

Zu 10) H. Knie (bürgerforum) trug den Antrag vor. 

Herr Kreutzberg: die Verkehrszählung ist sehr personalintensiv. Dafür ist kein 

Personal und kein Haushaltsgeld vorhanden.  

Abstimmung: Ja 1  Nein 13 Enthaltung 3 

18Uhr 49 bis 19 Uhr 02 

Zu  11) H. Held CDU trug den Antrag vor. 

Antrag wurde 2017 schon von der SPD gestellt. Firm metropolradruhr auf dem 

Rückzug. Für Witten unwirtschaftlich. 

Noch mal Kontaktaufnahme zu diesem Thema mit RVR 

Abstimmung: Ja 17  Nein 0 Enthaltung 0 

19Uhr 03 bis 19 Uhr 12 

Zu 12)  nicht öffentlich kann ich nur an Vereidigte weiterberichten. 

 

 

 

Ich wünsche euch zu Weihnachten und zum Jahresübergang alles Gute und beste 

Gesundheit. 
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